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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

27:22ピラトは彼らに言った。「では、キリストと言われているイエスを私はどのようにしようか。」 

彼らはいっせいに言った。「十字架につけろ。」  

27:23だが、ピラトは言った。「あの人がどんな悪い事をしたというのか。」しかし、彼らはますます激しく 

「十字架につけろ。」と叫び続けた。  

27:26そこで、ピラトは彼らのためにバラバを釈放し、イエスをむち打ってから、十字架につけるために引き渡し

た。 

27:28そして、イエスの着物を脱がせて、緋色の上着を着せた。  

聖 句 

● 国 際 会 長   “Building today for a better tomorrow”（より良い明日のために今日を築く） 

    Jennifer Jones（オーストラリア） 

● ｱｼﾞｱ太平洋地域会長  “Action! ”「アクション！」              田中 博之（日本） 

● 西日本区理事     “風となれ、ひかりとなれ”  

“心豊かにあるために、輝くために” 戸所岩雄（彦根シャトー） 

●  中 西 部 部 長   “～為せば成る為さねば成らぬ何事も～”     掛谷太郎（大阪茨木） 

ＡＬＬ ＨＡＮＤＳ ＦＯＲ Ｙ’ｓＤＯＭ ！！ 

～  総 員 配 置 に 就 き 、 役 割 を 果 た そ う ～ 
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2019～2020 年度 工藤義正 会長主題 

〈 ＴＯＦ ＣＳ ＦＦ 〉 

ＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦ 身近なボランティア、献金に協力をおねがいいたします。 

                           渡壁 十郎 地域奉仕・環境事業主任（長浜クラブ） 

強調 
テーマ 

歩み寄り 

丹吾 礼  

 
 

 その３者が協力する瞬間に立ち会うことができた。 
 若い後輩たち（大学生）が人数の減少で困っているとい

う現実に向き合い、どのような支援ができるかを考える

という共通の課題が生まれたからだ。 
「今」の若者が主役と認識できれば、求められているこ

とも「今の若者がよりよい活動を行えるように支えるこ

と」。その目的のために協力することができる。 
 成果は、意見交換が出来るような関係に発展したこと。

話し合って初めて理解し合えることもあり、歩み寄るこ

とも出来ると改めて感じた。 
（人数減少・活動…キーワードは組織が違っても同じ） 

 「広い世代が手を取り合うこと」を考えさせられた。 

年齢層が厚く、考え方の異なる多くの人が共に何かを行

うときに軋轢が起こることは、自然の事だと思う。 

私も所属する、ある学生の団体の OB 会が 30 年を超え

た。所属するのは、大先輩である 90 歳近い方、少し前に活

躍された 70 歳前後の方、今中心になっている 20 代から 60

代の方。 

そこでは世代交代をしていく中で、数々の出来事があり、

少なくない軋轢が生まれた。その場にいて、「大人が何をし

ているのか！？」と疑問を持ったことも覚えている。各々の

想いが強く、ぶつかってしまったようだ。                               
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報告者 ・ 福島 眞一 

１ 月 役 員 会 報 告 

【報告事項】 
1 １月例会 報告 
日時：1月11日（土）12:00～15:00 会場：大阪倶楽部会館
4階 会費：8,000円  
出席者：メ ン 7名、岩田、岡野、奥田、川岸、工藤、小
路、福島 メネット２名 今村良子、奥田サト子 計9名 プ
ログラム： 中西部合同新年例会 
コメント：伝統のある建物での開催と中学生の迫力ある吹奏
楽演奏で、好評だった。 
例会出席率：70.0%（7/10）二コニコ：0円 トスファンド：0
円 
2  会計報告ついて 中間報告,西日本区メネット会費送金 
3 西日本区後期会費請求書について  送金期限 2月15日 
4 チャリティーボーリング大会について  
土佐堀YMCAと中西部合同 2020年2月1日（土）午後5時

集合 会場：弁天町グランドボウル 参加費：3,500円（貸し
シューズ代込み）参加者：工藤、福島、岩原、岩原J、岡野
ファミリー、ゲスト（藤井、小西、中所、塩飽）の3組 応
援：川岸、和田メネット 
5 第3回中西部評議会 
1月18日（土）14：00～16：00 YMCA会館10階 101号室 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１月例会出席者数 １月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 
メンバー    7 名 

広義・功労会員 0 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 0 名 

出席者合計  9名 

会員例会出席者 7 名 

メーキャップ  2 名 

合   計   9 名 

現会員数   14 名 

出席率対象  10 名 

出 席 率      90.0％ 

切 手      0 pt 

現 金      0 pt 

 

 

         

今期合計        0 pt 

7－12月分  45,085円 

1月分          0円 

 

 

 

今期合計 45,085円 

7-12月分   31,100 円 

1月分          0円 

 

 

 

残高合計 1,455,031円 

報告者 ・ 川岸 清 

１月例会報告～中西部合同新年会に出席して～ 

２０２０年が明け、１月１１日（土）にＹ’s 最初の会合「中

西部合同新年会」が「大阪倶楽部会館」で開催されました。ホス

トは大阪西クラブ。生粋の浪速っ子、谷正一実行委員長（前 中

西部部長）を先頭にクラブ一丸となっての開催に、大いに盛り

上がりました。 

西クラブの若いメンバー二人の司会で会は進行。第一部は掛

谷中西部部長の開会点鐘で始まりワイズソング、聖書朗読・祈

祷、…と進み、小川大阪ＹＭＣＡ総主事、戸所西日本区理事など

の来賓祝辞がめでたさに花を添えました。途中、新入会員の紹

介があり、出席者一同の熱い歓迎の拍手を浴びました。 

第二部、この日の目玉とも言うべきパフォーマンスは、地元、

堀江中学校吹奏楽部による演奏です。約五十名の中学生諸君が

素晴らしい演奏で私たちを魅了しました。映像で紹介されたマ

ーチングは、コンテストでも数々の賞を獲得しており、その実

力は全国的にも知られています。ビートルズからクラシックま

で種々のジャンルの名曲を軽快に、力強く演奏してくれ私たち

はうっとり聞き惚れていました。途中、「ヤングマン（ＹＭＣＡ）」

の演奏の際には、私たちも一緒になって“Ｙ”“Ｍ”“Ｃ”“Ａ”

と身振りで共演、往時を懐かしみました。それにしても可愛い

中学生たちが見事な演奏で私たち大人を魅了するとは、「恐れ入

りました！」終了時には鳴り止まぬ拍手の中、彼らの先輩であ

る谷実行委員長からお礼の挨拶があり、「中西部のおばちゃん

（？）」からのお菓子が手渡されました。 日 時 ： 2020 年1 月28 日（火） 18：30～20：０0 

場 所 ： 土佐堀ＹＭＣＡ4 階 

出席者 ： 工藤、岩原、岩田、岡野、丹吾、福島、和田メネット 

【協議事項】 
1 2月例会（タイム オブ ファースト）日時：２月１8日
（火） 会場：大阪YMCA会館10階101号室 会費：５００円 担
当：B班 岩田、岩原、北村、小坂井、只野、丹吾 司会：岩田、
聖句朗読・食前感謝：岩原、TOSファンド：丹吾 おにぎり手
配：工藤 プログラム：「フレイルを予防して活き生き人生」 講
師：重信直人 YMCA総合研究所 講演時間：30～40分 「フレイ
ル」とは高齢者の要介護、要支援の手前、60代からもう始まると
いわれる心身共に虚弱状態を指すのですが、今日本でも大きな社
会問題になっており、ＹＭＣＡでもワイズの皆さんにぜひ、フレ
イル予防について取組んでほしいとのことです。次期会長を決め
る会員総会を開催します。（参加できない方は委任状の提出をお
願いいたします。） 
2  台北セントラル倶楽部40周年記念祝会の件 
2020年3月13日（金）～15日（金）参加者：工藤、岡野、丹
吾、福島、川岸、和田、奥田夫婦、岡部、9名 飛行機：岡野メン
が手配、30,000円（ピーチなので、7Kｇ以上は有料） ホテル：
台北YMCAホテル お土産：川岸メンが小山メンに内容と個数を確
認のうえ、手配まで担当 
3  国際役員投票の件 
4  3月例会 日時：3月１7日（火）会場：大阪YMCA会館 10階 
101号室 会費：1,500円 内容は、講師とスケジュール調整中に
つき工藤会長に一任5  西日本区大会登録の件 3月末日までに登
録、工藤会長に一任 

日  時 ： 2020 年１月11 日（土） 12：00～15：00 

場  所 ： 大阪倶楽部会館 

内  容 ： 中西部合同新年会 

      堀江中学校吹奏楽部による演奏 

第三部、祝宴。吉田由美次期中西部長（なかのしまクラブ）

による乾杯発声で始まりました。フランス語で書かれたメニュ

の料理が次々と運ばれ、多種のLes boissons（飲み物）を楽し

みつつ、久しぶりにお会いする知友との挨拶は正に互礼会その

ものでした。わが土佐堀クラブからは、工藤会長ほか８名が参

加。奥田メン・メネットや今村特別メネットと久しぶりにお会

いでき、他クラブの面々も大変喜んでおられました。お年玉抽

選会、諸アピール、参加クラブ紹介も瞬く間に終わり、楽しい

宴もお開きとなりました。 

 

私にとって中西部の行事参加は久しぶり。しみじみとワイズ

に関わっている幸せを味わいました。ホスト役の西クラブの皆

さん、ご苦労様でした！由緒ある大阪倶楽部会館での合同新年

会そして堀江中学吹奏楽部の名演奏、…生涯、忘れえぬ思い出

となりましょう。ただ、百名余の出席者の内、中西部メンバー

（メン）の出席は六十数名、出席率にして約６０％弱となりま

す。メネットの参加も以前に比して極めて少ないと思いまし

た。老齢化その他の事情はあるにせよ、「中西部は一つ家族」と

のフレーズを心に何とか皆で集まる機会を大切にしたいもの

ですね。 
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土佐堀クラブの例会に良く来て頂いている今井利子さんにインタビューしました。いつもニコニコしていて素晴らしいワ

イズだと思っていましたが、彼女の 89年にわたる人生そのものが素晴らしいことがよく分かったインタビューでした。 

好きな言葉は何ですか？ 

“見るものすべてが師である”です。少しでもたくさんのことを

生きているうちに知りたいと思っています。 

 

1931 年生まれだとお聞きしていますが、小さいときのこ

とを教えてください。 

香川県の高松で生まれました。生まれたときから日本は戦争

をしていたので、戦争が普通の状態だと思っていました。1945

年 7 月に高松で空襲に遭い周りは丸焼けになりました。住むと

ころも、食べ物も、飲み物も全て無くなりました。戦争のことはあ

まり話しませんでしたが、やっぱり知っていることは伝えないと

行けないと思い出しました。戦争は取り返しのつかないことで

止めなければいけないと思います。最近のイラン情勢も心配で

イヤです。宗教は人を幸せにするものだと思いますが、それが

戦争の元となるのは心外です。 

 

大阪でのことを教えてください。 

叔母を頼って大阪に出てきました。叔母の連れ合いは産婦

人科のお医者さんでした。叔母の家のお手伝いさんをしなが

ら、大阪女子学院で勉強をしました。大阪女子学院は大丸の

里見純吉さんが設立した学校で、六甲YMCAにある里見記念

館は彼の功績を称えた建物です。そこでキリスト教と出会いま

した。バイブルクラスがあり賛美歌を良く歌いました。YMCA や

ワイズとの縁があったのだと思います。看護師、助産師、保健

衛生管理師などの資格を取得して結婚まで産婦人科で働きま

した。 

 

結婚してからはどうですか？ 

夫は大阪の日本橋に住んでいたのですが、1954 年に公営住

宅が当たって河内長野に引っ越しました。子供をおぶっていき

ました。河内長野との縁が出来、今でも住んでいます。娘がコ

ーラスを始めたのがきっかけで、お母さん達とママさんコーラス

の会を河内長野で立ち上げました。このコーラスグループは今

年 50 周年になり、今はメンバーではないのですが記念の発表

会に呼ばれています。うれしいです。夫は私に好きなことをさ

せてくれました。今も係わっていますが、消費者協会で添加

物、農薬、リン etc.を良く勉強しました。消費者を守ることは大

切だと思います。故郷
ふるさと

共同研究会というのも作りました。故郷

（河内長野）の歴史、野鳥、食品などを勉強してます。これも今

でもやってます。アジア協会にも入っています。36 年になりま

す。アジアも平和にならなくてはと思います。 

 地域でも社会教育委員や人権協会や防火協会の委員をや

っていて、大阪府知事賞を 2 回・河内長野市長表彰を 2 回受

賞しています。ありがたいことです。 

ワイズメンズクラブとの関わりについて教えてください。 

1977 年に大阪長野クラブにチャーターメンバーとして夫婦で

入会しました。その時、全国で女性 4 人がメンバーになったので

すが、女性のワイズの第一号です。メネットさん達と一緒に活動し

ていたとき、メネットソングの作詞の募集があり、応募したところ当

選しました。メネットではなかったのですがメネットソングの作詞者

です。“この人ぞ、ワイズメンズ賞”を、灰谷理事のときと仁科理事

のときの 2 回いただきました。やってきたことが認められて、うれし

かったです。 

 

ご家族について教えてください。 

夫は大阪市の公務員だったのですが、研究者になりたかった

みたいです。退職してから、水墨画を人に教えたりしていました

が、59 才で亡くなりました。娘は夫婦で大学の先生です。夫の出

来なかった夢を叶えて研究者になってくれたのかもしれません。

娘夫婦が揃ってドイツ留学をしたとき、孫の世話をしに私も 2 ヶ月

半ドイツに出かけました。その孫も今はお医者さんになっていま

す。息子は、51 才で亡くなりました。優しい子でそこにも孫が 3 人

居ます。 

 

これからのことを話してください。 

今は一人住まいです。ボランティアとワイズを楽しんでいます。

ビジターであちこちのクラブに行くことが楽しみです。3 年前から

は、美術鑑賞会にも入って仏像や建物を見て回っています。だ

んだん出来ないことが増えてきたので窓口を狭めなければと思っ

ていますが、まだまだ出来ることはやっていきたいと思っていま

す。 

色々なことにチャレンジしてこられた今井さんの人生に感動しました。前からもファンでしたがますます好きになりま

した。これからも元気に活動されることを期待します。                    （ブリテン委員長 福島 眞一） 

№8 今井利子さん 
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寄稿 ・ 岩田 晋 

ネットワークの不思議さ・面白さ 

 私が大阪サウスクラブの月例会で当クラブの IBC がある韓国の都市の近代史につい

てお話をしたこと（11月初旬）はブリテンでも述べましたが、「人の因縁」というもの

は実に不思議なもので、その都市の歴史をあれこれと資料をひっくり返していると、愛

知県にお住まいの方の名前が出て来ました。さらに、その作業を進めると、ご住所が私

の故郷の近くで、 

中学は私の数年先輩、さらにその中学校で長年に亘り、教師をしていた私の父親の教

鞭を受けたという、信じられないような関係にあることが判り、世の不思議さを痛感し

ているところです。しかも、私の父は、その歴史の主人公なる人が誘致した師範学校出

身であるというおまけ付きです。こうなると、あれもこれもと繫がってくるのです。 

その小史の主人公は、韓国とは深い関係にある「水崎林太郎」です。三現主義実践の

ためにJRで岐阜まで頻繁に足を運んでいる今日この頃です。 

報告者 ・ 工藤義正 

とさぼりYMCAクリスマスコンサート 
12 月 6日（金）夜、6時半からYMCA 会館のチャペルで年末恒例のとさ

ぼりYMCAクリスマスコンサートが開催されました。主催は土佐堀YMCA地

域活動委員会、協力は土佐堀YMCA に連なる5 クラブです。少し心配でし

たが久しぶりに療養中の奥田さん、川岸さん両夫妻も参加頂きうれしかっ

たです。私は地域活動委員として音響、照明のセッティング、また岩田さ

んのサポートで飲み物ブースなどを担当しました。 

今回、出演は女性ボーカルグループの SANTA☆MARIA の皆さん。昨年 9

月、土佐堀 YMCA で取り組んでいる子ども食堂イベント「上田 kitchen.Y 

～Order.5～」にも参加頂きました。プログラムでは最初に浪花教会の山

口恒牧師によるクリスマスメッセージを頂き、その後、サンタマリアさん

の歌で第一部ではもろびとこぞりてなど聖書に因んだ曲、休憩を挟んで第

２部ではサンタが町にやってくる他、賑やかなクリスマスソング、中でも

昨年、日本中の子どもたちの間で流行したパプリカは振り付きで楽しく、

子どものみならず大人たちも巻き込み会場は大いに盛りあがりました。 

日時 ： 2019年 12月6日（金）18：30～ 

場所 ： 土佐堀YMCA 

今回は 70 名以上の参加があり、収益の 84421 円は

YMCA のクリスマス献金として捧げられました。ま

たコンサート終了後、参加のみなさんから多くのク

リスマス献金もいただきました。  
このコンサートは当初、昼休みにYMCA会館１階で

ロビーコンサートとして行われていたのを、お昼は

慌ただしいので夜にYMCAに集う人や近隣の方たち

が飲みながら音楽を楽しみ、語らう交流の機会にで

きればというコンセプトで始められた経緯がありま

す。ワンドリンク無料で参加費1,000 円は安い。値打

ちがあると思います。今年のクリスマスコンサート

も皆さんご協力よろしくお願いいたします。 

寄稿 ・ 福島 眞一 

宝塚クラブの新年例会に 

行ってきました  

１月８日に宝塚クラブの新年例会が宝塚ホテルで開催されました。

メネットと二人で出席しましたが、川岸メンのメネット和田早苗さん

も出席されていました。 

ゲストスピーカーは、土佐堀クラブの例会にも２度ほど来て頂いた、

笑笑亭ちゃめ吉さんと笑笑亭ミッチーさんによる英語落語でした。阪

神自立の家にボランティアで来られているカナダの方２名と杉谷メン

の友人のアメリカの方を初めたくさんの方がゲストビジターで来られ

ていました。笑笑亭ちゃめ吉さんから、落語を楽しむにはイマジネー

ションを大切にして楽しんでくださいの話があってから、笑笑亭ミッ

チーさんの“チリトテチン”と笑笑亭ちゃめ吉さんの“車屋さん”の

落語がありました。話も仕草も面白くて、素晴らしく最高でした。最

後は出席者数名によりミニ落語をする機会がありました。私と和田早

苗メネットも指名され英語で落語を演じました。楽しい時間を過ごす

ことが出来ました。宝塚クラブの例会運営は素晴らしく、今後の土佐

堀クラブの参考にしなければと思いました。 

宝塚ホテルは３月末に移転で閉鎖されます。歴史ある建物での開催

でした。 
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報告者 ・ 工藤義正 

第3回中西部評議会報告 
1月18日（土）午後2時から第3回中西部評議会が大阪ＹＭＣＡ

会館のチャペルで開催され土佐堀クラブからは岡野 地域奉仕・

環境事業主査と会長の工藤が出席しました。掛谷部長挨拶の後、

議案審議になり1号議案の前回議事録承認に続き、次年度の中西

部役員人事と第24回中西部部会予定の議案審議（2～5号議案）

に入り、以下、◎印の通り承認されました。 

 

◎次期部長キャビネット （2020.7～2021.6） 

部長：吉田由美   （なかのしまクラブ） 

書記：國友朝子   （なかのしまクラブ） 

会計：生雲文枝、  （なかのしまクラブ） 

事務局長：杉浦眞喜子（なかのしまクラブ） 

◎次期事業主査  

Ｙサ・ユース：三浦直之 （センテニアル）  

地域・環境  ：工藤義正 （大阪土佐堀） 

Ｅ Ｍ Ｃ   ：清水真一 （大阪茨木） 

国際・交流  ：柿島 裕 （大阪西） 

メネット   ：栗田達夫 （大 阪） 

◎次次期部長  牟 大盛（2021.7～2022.6）（大 阪） 

◎第24回中西部会の日程 

 日時：2020年10月17日（土）14：00～ 

 場所：ホテル グランヴィア大阪 

 その後、掛谷中西部部長からの第６号議案「ビジネス交

流会 の発足と中西部による後援依頼の件」について協議

に入りました。この提案は議案添付資料によれば「中西部

ワイズ起こし運動」の一つとして企画され、案として４月

下旬に第1回ワイズビジネス交流会（研修、講演会、名刺

交換会）の発会、6月に交流促進チャリティーゴルフ大会、

8月に講演会、10月に交流促進バーべキューまたはボウリ

ングなどの計画が提案されました。 

 計画の目的はメンバー間の交流を育み、仕事に活かし、

自己研鑽を図ること、対外的にもワイズの社会的認知度を

上げ、会員増強（ＥＭＣ）に繋げることを目指しています。

予算は初期経費としてＪＷＦ資金（西日本区ファンド）の

申請予定となっていますが提案された議案内容での事業

主催者、予算などで懸念があり、協議は長時間に及びまし

たが採決の末、賛成多数で可決されました。 

評議会運営での感想ですが、新たな試みで多くの協力が

必要な議案提案に際しては、評議会メンバーには直前部

長、監事などが部長キャビネットをサポートのためにおら

れるので事前にアドバイスを求め、スムーズな運営を図れ

ます。評議会メンバー全体で、活動の思いを共有して現キ

ャビネットの働きを後押ししていければと思いました。 

２月例会 【タイム オブ ファスト】 

日時 ２０２０年２月１７日（火） 18：30～20：20 

会場 大阪ＹＭＣＡ会館 

プログラム  「フレイルを予防して活き生き人生」 

講師 重信直人 ＹＭＣＡ総合研究所 

 

「フレイル」とは高齢者の要介護、要支援の手前、60 代

からもう始まるといわれる心身共に虚弱状態を指し、今

日本でも大きな社会問題になっています。この機会にフ

レイル予防について取組みましょう。 

西日本区大会の申込が始まりました！ 

日時 ２０２０年６月１３日（土）  

 

10：00～11：30 メネットアワー【びわ湖ホール】 

12：00～13：00 公開講演会 【びわ湖ホール】 

13：20～17：30 式典      【びわ湖ホール】 

19：00～21：00 懇親会    【琵琶湖ホテル】 

 

☆今年度の講演会は一般の方にご入場いただく、 

公開講演会です。 
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☆第322回早天祈祷会☆ 

日時…2020年2月21日(金) 7：30～8：30 

証し…清家 球平 さん （堺青少年センター所長） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10階チャペル 

☆ピンクシャツデイ☆  

2020年2月26日（水） 

今年も全国のワイズメンズクラブのご協力を得て、各YMCAで

いじめ撲滅・人権尊重の取り組みがなされます。ピンクシャ

ツの購入申し込みをよろしくお願い致します。 

 

該当なし 

▽ 今後の予定 ▽ 

― 3月 ― 
17日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 
24日(火)ブリテン委員会(19：30～)     土佐堀YMCA 

中西部合同新年会 

＜ ＴＯＦ例会 ＞ 
日時：２０２０年２月１８日（火）１８：３０～ 
会場：土佐堀ＹＭＣＡ 10階 
会費：５００円 
司会：岩田 晋メン 
担当：B班（岩田、岩原、北村、小坂井、只野、丹吾） 
１．開会宣言・点鐘          工藤義正会長 
２．ワイズソング           一 同 
３．ゲスト紹介            司 会 者 
４．聖句朗読・メッセージ       岩原義則メン 
５．食前感謝             岩原義則メン 
６．晩餐と歓談            一 同 

７．インフォメーション         福島眞一メン 
８．ＹＭＣＡニュース               小路清一連絡主事 

９．ゲストスピーチ「フレイルを予防して活き活き人生」 

大阪ＹＭＣＡ総合研究所 重信直人さん 
10．会員総会 選挙管理委員長 直前会長 岡野泰和メン 
11．ファンドオークション       丹吾 礼メン 
12．誕生日・結婚記念日                工藤義正会長 
13．ニコニコ                   司 会 者 
14．ＹＭＣＡの歌                一 同 

15．閉会宣言・点鐘              工藤義正会長 
※オークションの品物を持参してください※ 

今月の題字写真 
福島メン提供 
 蝋梅（ろうばい） 

― 2月 ― 
 1日(土)チャリティーボウリング(17：30～)  
18日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
25日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 
25日(火)ブリテン委員会(19：30～)     土佐堀YMCA 

５日 

岩田晋・千代 

【次年度（2020-2021）役員選挙公示】 
会長（内定）、副会長、書記、会計に立候補される方は、選挙
管理委員長：岡野直前会長まで 
締切：2月例会前日（2月17日） 


